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El Pleno aprueba el "enésimo" borrador de convenio para la construcción del nuevo 
cuartel de la Guardia Civil

La Alcaldesa hace alusión a la "contundencia" que el Equipo de Gobierno va a mostrar con este tema

Rafael Cobo Calmaestra
Sábado 28 de abril de 2012 - 14:31

Quince años después de que en 1997 se iniciara el 
expediente para la construcción de una nueva casa-
cuartel de la Guardia Civil, el Pleno de la Corporación 
municipal prieguense, en la sesión de carácter ordinaria 
celebrada ayer viernes y correspondiente al mes de 
abril, aprobaba el enésimo borrador de convenio de 
colaboración entre el Ayuntamiento y la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del 
Estado del Ministerio del Interior (GIESE).

Con la intención de que dicho documento sea el 
"definitivo‡", todos los grupos de la Corporación 
dieron su visto bueno al mismo, mostrando en este 

sentido su malestar el Partido Andalucista, por medio de su portavoz, Juan Carlos Pérez Cabello, "por el 
retraso histórico que ha sufrido esta demanda", lo que fue corroborado por la Alcaldesa prieguense, María 
Luisa Ceballos, que hizo alusión a la "contundencia" que, en adelante, el Equipo de Gobierno va a mostrar 
con este tema.
En síntesis, el convenio plantea la cesión gratuita a la GIESE de 4.000 metros cuadrados por parte del 
Consistorio, que también asumiría la financiación del proyecto de ejecución y bonificará con un 95% en el 
ICIO a la GIESE, que destinará el solar que recibirá del Ayuntamiento a la construcción del acuartelamiento, 
"cuando las disponibilidades presupuestarias lo permitan", referencia esta última con la que los grupos de la 
oposición mostraron su desacuerdo.
Junto a este expediente, el orden del día de la sesión plenaria se completaba con una modificación de la 
ordenanza relativa con la Zona Azul, la propuesta de modificación del reglamento de segunda actividad de la 
Policía Local, una moción del PP sobre la modificación del nomenclátor de entidades y núcleos de población 
de Priego, y otra del PA en la que, habida cuenta de las partidas que el Consistorio tiene comprometidas con 
otros organismos públicos como Diputación o mancomunidad de la Subbética, se solicitan distintos informes 
sobre las subvenciones y cuentas recibidas por la Mancomunidad, la dotación que ha tenido el parque 
comarcal de bomberos de Priego en los últimos tres años, el coste de la recaudación de los diferentes 
impuestos durante 2011, sí como un desglose de los ingresos y gastos que supone la recogida de basura en el 
municipio.
Por último y en un intenso turno de ruegos y preguntas, la oposición se interesó por temas relacionados con 
el coste de la Feria de San Marcos, las responsabilidades municipales en la celebración del festival taurino 
celebrado el pasado domingo, la medición de ruidos, los precios de la piscina municipal, el futuro de la radio 
municipal, la suciedad de las calles, y las ya clásicas “novedades” sobre la variante de El Cañuelo, el 
socavón de la A-339 a la altura de El Mojón, de las que según el Equipo de Gobierno, la falta de 



financiación está impienso su reapertura, en el caso de la primera y el inicio de las obras en el de la segunda.


